

Vortext zum 5. Aphoristikertreffen
APHORISMEN IM WANDEL DER WERTE

Hattingen hat sich seit 2004 mit den bisher vier Aphoristikertreffen, dem einzigartigen Deutschen Aphorismus-Archiv und den zahlreichen literarischen Veranstaltungen auch überregional, ja international als „Heimstadt des Aphorismus“ einen Namen gemacht. Nach dem Aphoristikertreffen 2010, das unter dem Motto „Gedanken-Übertragung“ stand und auch Fragen des Wertens und der Werte aufwarf, wurde schon bald von den Veranstaltern beschlossen, beim nächsten Treffen das Thema WERTE in den Mittelpunkt zu stellen. Und genau das wird in diesem Jahr auch vom 1.-3.11. im Hattinger Stadtmuseum geschehen, zumal wir mit unserer Idee in eine Zeitströmung geraten sind, wie zahlreiche neue Publikationen und Diskussionen beweisen. So lautet also das Leitthema des 5. Internationalen Aphoristikertreffens 2012 in Hattingen: „Wertsetzung – Wertschätzung. Der Aphorismus im Wandel der Werte“. Der Tagungsablauf ist ausführlich im Programm-Flyer dargestellt.

Diesem Treffen geht wieder ein themenbezogener Aphorismus-Wettbewerb voraus, in dem wir Sie nach dem „Stellenwert der Werte“ in unserer Zeit fragen. (Einzelheiten finden Sie in der Ausschreibung.)

Wir laden Sie zu beiden aphoristischen Ereignissen in diesem Jahr herzlich ein.
Die Veranstalter: Förderverein DApH A Hattingen und
Stadt Hattingen: Fachbereich Weiterbildung & Kultur